

Accompagner et réconforter

Perdre un proche est toujours une épreuve difficile à surmonter. Heureusement, des personnes ne comptent pas leur temps pour soutenir ces familles en deuil.

Elles les accompagnent en leur proposant assistance et espoir, et en célébrant les funérailles.

Pour cela, elles reçoivent une formation humaine, pastorale, spirituelle, théologique, biblique et liturgique à la Maison du doyenné de Béthune.

C'est une période pendant laquelle elles partagent, s'imprègnent des textes, méditent et deviennent ainsi porteuses d'espérance.

Dimanche 22 avril à l'église Saint-Jean-Baptiste d'Houdain, neuf d'entre elles, qui ont suivi la formation d'avril 2010 à avril 2012, ont vécu un grand moment lors de la messe présidée par Paul Agneray, responsable de la formation permanente, et l'abbé Maurice Vieillard. À cette occasion, Bernard, Robert, Christiane, Michel, Thomas, Micheline, Guislaine, Cécile et Geneviève



Neuf habitants du Béthunois ont suivi une formation de deux ans.

ont reçu leur habilitation et la croix, qui marquent la fin de la formation et qui les autorisent à célébrer les funérailles.

Guislaine, d'Illies, a vécu ce moment avec beaucoup d'émotion : « C'est une forme de reconnaissance. Nous sommes au service des personnes qui sont en deuil. Nous leur rendons visite, nous les écoutons, nous faisons la lecture lors des funérailles. Nous proposons l'espérance dans la Foi et dans l'amour du Christ ».

Bernadette Lieven, anima-

trice pastorale, était aussi très heureuse d'avoir travaillé avec ce groupe de bénévoles si précieux pour l'église diocésaine : « Ils ont pris cette formation au sérieux, en manifestant un grand respect. Je forme des gens qui ont du cœur. Ils incarnent l'esprit d'une Église vivante au service des frères et sœurs et de Jésus Christ ».

B.M.

Maison du Doyenné, rue d'Aire à Béthune.
Tél. : 03 21 26 00 89.
Communication-
bethune@orange.fr

Bernard Bernay

A. de l'Artois